



PSYCHOSES ORDINAIRES ET EXTRAORDINAIRES

Pratique sous transfert en institution

Argument de
Armelle Guivarch

Que peut-être une pratique orientée par la psychanalyse
en institution psychiatrique ?

Une pratique à plusieurs qui fut pour moi,
psychiatre hospitalier,
à inventer avec quelques autres
grâce à des rencontres théoriques décisives,
des rencontres avec des soignants et des patients
ordinaires ou extraordinaires
qui nous apprirent beaucoup.

Le savoir psychiatrique et psychanalytique sont nécessaires,
mais le pivot de la clinique et de la pratique est le transfert.

Le praticien fait partie du dispositif
dès l'instant où le patient s'adresse à lui.

Nous définirons chaque terme énoncé dans le titre et parlerons
de deux patients qui chacune et chacun
nous enseignèrent et nous enseignent encore aujourd'hui.

SAMEDI 25 JANVIER 2025
SAINT-NAZAIRE

VAL DE LOIRE
BRETAGNE
ACF - Association
de la Cause
freudienne